



Soka Gakkai
IN DEUTSCHLAND

19.01.2023

SGI-Europa tritt der Europäischen Buddhistischen Union bei

Im September 2022 wurde die SGI-Europa auf der Generalversammlung der Europäischen Buddhistischen Union (EBU), die in Bussy-Saint-Georges, Frankreich stattfand, als Mitglied aufgenommen.

Die EBU ist ein Verband buddhistischer Gemeinschaften und nationaler buddhistischer Verbände in Europa. Sie steht allen buddhistischen Schulen und Traditionen in Europa offen, die sich auf der Grundlage der buddhistischen Lehren zusammenschließen und in spiritueller Freundschaft und Respekt der Vielfalt zusammenarbeiten wollen.

Es ist ihr Ziel „den internationalen Austausch zu erleichtern und die spirituelle Freundschaft zwischen europäischen Buddhisten zu fördern, soziale Aktionen und Gedanken zu unterstützen, die durch buddhistische Werte motiviert sind, und die Stimme des Buddhismus in Europa und weltweit zu verstärken.“

Sie ist „eine Gemeinschaft europäischer Buddhist:innen, die buddhistische Gedanken und Prinzipien in die europäische Gesellschaft einbringt. [Die EBU wünscht sich], dass die Stimme des Buddhismus dazu beiträgt, eine von Weisheit und Mitgefühl geprägte

Welt zu erschaffen, in der das Glück und das Wohlergehen aller Menschen im Mittelpunkt stehen.“ (<https://europeanbuddhistunion.org>)

Im Jahr 2008 erhielt die EBU einen offiziellen Teilnehmerstatus bei der Konferenz der internationalen Nichtregierungsorganisationen beim Europarat.

Mehrere europäische SGI-Gemeinschaften sind seit vielen Jahren als Mitglieder ihrer nationalen buddhistischen Unionen aktiv und darum bemüht, Brücken des Vertrauens und des Verständnisses zu bauen.

In dieser Zeit bedarf es mehr denn je einer vereinten Stimme für den Frieden auf unserem Kontinent, für den Schutz unseres Planeten und allen Lebens. Die SGI-Europa wird nun auch als Mitglied der Europäischen Buddhistischen Union auf diese Ziele hinarbeiten.